



BUNDESWEHR

PRESSEMITTEILUNG

Informationstechnikbataillon 292

Dillingen an der Donau, Dezember 2023

Spendenübergabe: 1. Kompanie des IT-Bataillon 292 unterstützt Kindereinrichtungen in Gundelfingen

Die 1. Kompanie des Informationstechnikbataillons 292 aus Dillingen an der Donau hat kürzlich ihre enge Verbundenheit mit der Patengemeinde Gundelfingen erneut unter Beweis gestellt.

Auf dem diesjährigen Weihnachtsmarkt der Stadt Gundelfingen hat die 1. Kompanie des Informationstechnikbataillons 292 unter Führung von Major Sebastian K. und dem Kompaniefeldwebel Oberstabsfeldwebel Harro R. die traditionelle Erbsensuppe der Bundeswehr unentgeltlich an alle Besucher ausgegeben.

Gleichzeitig sammelte die Kompanie Spenden, die gemeinnützigen Zwecken der Stadt Gundelfingen zu Gute kommen sollen. Trotz regnerischen Wetters kam eine beachtliche Anzahl an Spenden zusammen. Diese werden einen wesentlichen Beitrag zur Unterstützung von Kindereinrichtungen in der Patengemeinde leisten. Von aufregenden Ausflügen bis hin zu einem neuen Klettergerüst werden die Spenden helfen, das Leben vieler Kinder zu bereichern.



INFORMATIONSTECHNIK- BATAILLON 292

Presseoffizier

Rudolf-Diesel-Str. 1a

89407 Dillingen an der Donau

Telefon: +49 (0) 9071 – 580 – 4060

FspNBw: (90) 5946 – 4060

Mobil: +49 (0) 151 – 18 09 58 68

Mail: Pressearbeit-Dillingen

@bundeswehr.org

WWW.BUNDESWEHR.DE

CYBER- UND
INFORMATIONSRaum